

Vent du Causse

JOURNAL DE LA PAROISSE NOTRE-DAME-DES-CAUSSES

BARRIAC - BEZONNES - BOZOULS - GABRIAC - GILLORGUES - SAINT-JULIEN-DE-RODELLE



Une lumière
a jailli !

Édito

Une lumière a jailli !

« Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière. » (Isaïe 9,1) Difficile de la voir en ce temps d'épreuves et de détresses après les terribles attentats de Paris. Que fait Dieu face à cette violence? Des fanatiques de l'islam radical ont tué des innocents au nom de Dieu. Non, Dieu n'est pas dans la violence, c'est un blasphème de tuer et de se servir du nom de Dieu pour faire passer son idéologie. J'ose l'affirmer : notre Dieu ne veut pas la guerre, il n'est qu'amour et paix. Oui, une lumière a jailli! «Au lieu de nous détruire, ces fanatiques nous auront permis de nous réunir», disait un responsable, et quel élan de solidarité et de fraternité... mais cela reste fragile.

« Un enfant nous est né, un fils nous a été donné! [...] et la paix sera sans fin. » (Isaïe 9) À Noël, nous fêtons Dieu fait homme, Jésus, prince de la paix. Il est venu à notre rencontre dans un contexte tendu, sous occupation romaine, les gens avaient peur ou voulaient combattre. Il s'est d'abord manifesté aux petits, aux exclus, il n'est pas né dans un palais, mais dans une simple étable. Il n'invite en aucun cas à la violence, mais, au contraire, à prier pour ceux qui nous persécutent et à aimer Dieu et son prochain comme soi-même. Tel est le message de Noël : une lumière jaillit au cœur de nos détresses.

Une main tendue, un sourire peut sauver le monde. Cette main, c'est Dieu qui nous la tend en naissant dans une crèche. La prendrons-nous? Dieu n'est pas venu pour combattre les Romains, mais faire la paix, nous proposer l'amour et non la guerre. Comment répondons-nous aujourd'hui à cet appel? Nous entrons dans l'année de la miséricorde qui nous invite à la conversion. La miséricorde, c'est Dieu qui ouvre son cœur à nos faiblesses. Il nous rejoint là où nous sommes. La détresse qui peut être la nôtre nous rapproche de tous nos frères qui souffrent pour le nom du Christ en Orient et à travers le monde. Nous pouvons apprendre d'eux comment répondre à cette violence et, malgré tout, conserver l'espérance, la paix et la fraternité.

Père Aurélien de Boussiers

Noël de tolérance avec ceux comme nous!

Vécu différent, religion différente... nous avons voulu savoir comment certains d'entre nous abordaient la période de Noël. L'esprit de Noël, le respect et la tolérance grandiront peut être dans nos cœurs si nous nous connaissons mieux !

Sandra: « Pour moi, Noël c'est surtout la magie de la Nativité. »

Si, durant de nombreuses années, je n'ai partagé Noël qu'avec mes deux frères lors du bal de Noël dans un village voisin et n'ai pu partager le « repas de famille » que l'on associe à ces fêtes, j'ai découvert aujourd'hui les préparations de ces instants privilégiés en famille avec mes enfants et mon mari, même si en ces périodes mon travail occupe une large partie de mon temps. Noël pour moi, pour nous, est un moment de retrouvailles familiales fortes. Au-delà des cadeaux et de l'émerveillement dans les yeux de nos enfants au matin du 25 décembre, Noël représente une vraie fête. En amont avec toutes les préparations du sapin, de la mise en place des décorations dans la maison et bien-sûr de la crèche, où la place centrale entre l'âne et le bœuf est laissée jusqu'au matin, et à laquelle les enfants ont toujours un élément à apporter. Par le partage ensuite. Le partage d'un repas de réveillon le 24 au soir en famille et entre amis à la lueur de la bougie et durant lequel on entonne, ensemble quand l'heure approche, le « Minuit chrétien ». Puis le lendemain avec le grand repas que nous partageons ensemble, là encore, en famille avec la dinde et tout les



« Noël représente une vraie fête. »

« saint-frusquin ». On est là quelque part dans le cliché, certes. Mais, Noël pour moi c'est surtout la magie de la Nativité, quand après la distribution tant attendue des cadeaux au pied du sapin, je vais embrasser mes enfants comme au premier jour de leur naissance et les voir là avec nous rayonnant, heureux. Par leur présence, on se réapproprie un peu de la vie de Jésus et, avec eux, une partie de tout ce qui fait notre engagement dans la vie de la paroisse.

Pompes Funèbres Carrié - Vaysses



Chambre funéraire
Organisation complète d'obsèques
Transport de corps toutes distances
Magasin d'articles funéraires
Contrats prévoyance obsèques

Permanence
téléphonique
7 j / 7
24h / 24

Route d'Espalion - Saint-Côme - 12500 Saint-Côme-d'Olt
Tél. : 05 65 44 08 17 - www.carrievaysses.com



SPÉCIALISTE
des PRODUITS de CHAUFFAGE

• Bois • Granulés • Plaquettes • Bûches densifiées...

Route d'Espalion - 12850 ONET-LE CHATEAU
05 65 60 59 54 - onet@braley-france.com

x qui ne pensent pas

La famille Pradels : un Noël en France et ailleurs

Notre famille a établi son campement à Strasbourg, qui s'autoproclame fièrement « capitale de Noël ». Notre foyer se détermine par son mélange d'origines et la bougeotte que les parents ont transmis à leurs enfants. Entre Aveyron pour le papa, et les États-Unis pour la maman, les trois filles qui ont vu le jour chez nous ont un pied dans la culture française et l'autre dans la culture anglophone, l'un dans les traditions catholiques et l'autre dans les traditions protestantes. Ce mélange n'a pas de mal à vivre en Alsace où les deux confessions sont très présentes, et même enseignées à l'école, et coexistent en bonne harmonie et connaissance l'une de l'autre. Alors quand Noël approche ce n'est pas simplement une fête qui se répète tous les ans.

Nous adoptons la tradition alsacienne avec ses célèbres marchés de Noël, ses chalets qui poussent comme des champignons et ses riches illuminations, les pâtisseries : les « Maenele » (petits hommes en brioche) pour fêter la Saint-Nicolas le 6 décembre, les pains d'épice et les « braedele » (petits gâteaux de Noël) qui garnissent toutes les tables et que nous offrons aux Aveyronnais.

Nous vivons l'Avent, l'attente de la naissance de Jésus, dans une église protestante de façon festive : une soirée



« Nous adoptons la tradition alsacienne. »

cantiques de Noël un avec vin chaud, un culte spécial enfants avec chocolat chaud un dimanche après-midi avant les vacances, et une veillée, le 24. La lecture des textes bibliques y tient une grande place, ceux des prophètes qui annoncent la naissance du Sauveur et ceux de l'enfance de Jésus. À l'église ou en famille, nous aimons actualiser la bonne nouvelle de la naissance de Jésus par des contes ou des histoires de personnes qui font ou ont fait le bien et qui partagent des messages de paix. Nous passons les fêtes souvent loin de la famille aveyronnaise ou américaine, mais cela n'empêche pas de resserrer les liens familiaux par une lettre circulaire qui parle de nous et que nous envoyons à tous à travers le monde. Nous vous souhaitons de passer de joyeuses fêtes de Noël.

L'occasion d'un repas familial

Le souvenir de mon enfance de Noël : la lettre au père Noël posée sur la cheminée qui un beau matin avait été emportée, la crèche en papier rocher où l'on déplaçait moutons, bergers, anges, et rois mages, un tronc à l'église du village où l'on glissait une pièce de 5 F de l'époque pour entendre « Les anges dans nos campagnes », la messe de minuit et son « Minuit chrétien » et on avait sommeil ! Et l'attente du Père Noël ! Un monde merveilleux et féerique.

Pour moi bien des choses ont changé... le 25 décembre reste un rassemblement de famille ou d'amis, « comme ça tombe » avec des amis ou de la famille dont les enfants, parfois sont ailleurs, pour partager un repas convivial. J'installe un sapin et des guirlandes lumineuses dans la maison pour les enfants et petits-enfants, les cadeaux sont présents. C'est une simple tradition. Il n'y a pas de crèche au pied de l'arbre... Je suis non croyante, laïque et tolérante. Je respecte les gens qui croient en un dieu, quel qu'il soit, dans la mesure où cela ne crée pas de conflits et qu'on sépare bien République et religion. Pour terminer, s'il m'arrive d'être seule à Noël, c'est un jour comme les autres, sans nostalgie.



« C'est une simple tradition. »

Chauffage - Sanitaire - Energies renouvelables

St Julien de Rodelle 12340 BOZOULS

Didier GRIPPON

05 65 44 97 74

www.grippondidier.com

n°FCS : 445 111 240

T.P.
Ets TRIADOU

Travaux publics
Assainissement
Terrassement...

12340 CURLANDE

06 73 09 77 77
05 65 44 94 20

SASSO Jean-Pierre
Carrelage - Chape liquide
Chape fluide ciment

La Chape Liquide

ZA Les Calsades
12340 BOZOULS

Tél. 05 65 44 91 19
Port. 06 74 53 75 12

jean-pierre.sasso@orange.fr

B M A

**ELECTRICITÉ INDUSTRIELLE
MAINTENANCE - AUTOMATISME
RÉNOVATION MACHINES**

8, rue René Hémon - ZAC les Calsades - 12340 BOZOULS

Tél. 06 80 07 81 75 - 09 64 06 19 46 - Fax : 05 65 48 89 00 - christophe.bessoles@orange.fr

www.bma12.fr

CRÉER ET ENTRETENIR LE PAYSAGE

idverde

AGENCE DE BOZOULS

— 05 65 48 83 84 —

Une famille musulmane: « Bonnes fêtes de Noël à tous les chrétiens »

Notre famille est d'origine turque mais nous vivons et travaillons en France, tout près de chez vous et nos enfants sont français. Nous avons noué des relations d'amitié avec plein de personnes différentes: d'âges différents, de professions différentes et même de religions différentes.

Quand arrive le 25 décembre, on voit bien toutes les animations qui sont organisées autour de la fête de Noël chrétien mais pour nous musulmans, la fête de Noël n'existe pas et nous ne devons pas célébrer une fête non musulmane.

En plus notre calendrier n'est pas le même que le calendrier chrétien. Dans la religion musulmane, il n'y a que deux vraies fêtes, celle qui célèbre la fin du mois de Ramadan « Aid Al Fitr », et celle dite du sacrifice « Aid Al Adha ».

Le 25 décembre est un jour férié donc nous ne travaillons pas mais nous ne faisons rien de différent des autres jours; cette année c'est un vendredi et pour nous comme d'habitude ce sera le jour de la grande prière à la mosquée de Rodez.

À l'école nos enfants participent à ce qui est organisé, ils partagent ces bons moments avec leurs camarades même si cela n'a pas de signification particulière pour eux.

Si à Noël vous venez chez nous avec une boîte de chocolats nous les apprécierons et nous vous serons reconnaissants. Lors de nos fêtes nous n'oublierons pas de vous faire partager à notre tour nos pâtisseries ou autre plat traditionnel.

Que ces échanges lors de nos fêtes respectives puissent nous permettre de mieux nous connaître!

Bonne fête de Noël à tous les chrétiens.

Pour une famille juive : Nous ne pouvons être indifférents.

J'habite près de chez vous, je suis française et juive...comme tout le monde je reçois les publicités des magasins concernant cette fête chrétienne qu'est Noël. En effet, jouets, chocolats, repas,... nous ne pouvons ignorer cette période de l'année.

Nous, juifs, connaissons Jésus comme un prophète. Les fêtes chrétiennes sont en corrélation avec les moments forts qui sont célébrés par le peuple juif. Comme la Pâque chrétienne est le « passage » de la mort à la vie, la Pâque juive est le rappel du « passage » de la mer Rouge, la fin de l'esclavage, événement qui se situe bien avant la naissance de Jésus.

Quant à Noël, fête chrétienne qui célèbre la naissance d'un juif, Jésus le messie, elle vient en décembre alors que les membres de la communauté juive fêtent « les lumières ». Ces deux événements ont lieu au solstice d'hiver, jour le plus court de l'année et retour des jours plus longs et plus lumineux.

Tout autour de nous, les collègues de travail, les voisins préparent leur fête, leur repas, leurs

cadeaux, et leur rassemblement à l'église... nous ne pouvons pas y être indifférents.

Et nous, nous améliorons notre dîner ce jour-là, nous offrons des chocolats... nous aurons fêté Hanoukka au début du mois; cette date varie chaque année car elle est fixée à partir de notre calendrier lunaire, nous sommes en l'an 5776. Pendant huit jours, chaque soir nous prions et nous allumons une bougie supplémentaire au chandelier à huit branches, la Hanoukia. Nous célébrons la reconquête de Jérusalem par Judas Maccabée, au II^e siècle avant Jésus-Christ, durant laquelle une petite fiole d'huile trouvée dans le temple brûla miraculeusement huit jours d'affilée.

Depuis quelques années, les enfants de nos familles reçoivent des cadeaux lors de cette fête, ce qui n'était pas le cas lorsque j'étais enfant.

Nous vivons dans un pays de civilisation judéo-chrétienne. Nous vivons dans le respect des gens qui nous entourent et notamment dans le respect de leurs fêtes religieuses.



*Nous vivons dans le respect
des gens qui nous entourent
et notamment dans le respect
de leurs fêtes religieuses.*

Jo'Lys Fleurs
Fleurs, Déco, Articles funéraires...
1, rte Maquis Jean Pierre
12340 BOZOULS
Tél./Fax 05 65 44 78 73
60, av. Tabardel-12740 SEBAZAC
Tél. 05 65 46 92 12
Commandez par ☎ et réglez par 💳

SAS TAQUIN GENEST
Succession Bancarel
COUVERTURE Neuf et rénovation
ZA Les Calsades - 12340 BOZOULS
05 65 48 84 48

Gérard BERNIE
POMPES FUNEBRES - MARBRERIE FUNERAIRE
Organisation complète des obsèques • Chambre funéraire
Gravure, Entretien, Plaques, Fleurs
Z.A. de la Salle - SAINT-GENIES-D'OLT Tél. : 05 65 47 45 51
1, rte Maquis Jean-Pierre - BOZOULS Tél. : 05 65 47 41 56

 **PHARMACIE**
JOULIÉ
GALZIN
18, AVENUE ARSÈNE RATIER
12340 BOZOULS
05 65 44 92 25

Favorisez le commerce local !

Noël

Jésus, lumière pour le monde

Noël est pour nous la célébration de la naissance de Jésus, Lumière pour le monde. C'est pourquoi l'Église a choisi cette date du 25 décembre, où le jour commence à augmenter.

Noël est un exemple remarquable de l'extraordinaire dans l'ordinaire de l'existence des hommes. Marie est bien une femme comme les autres, mais l'Esprit saint agit miraculeusement en elle et elle conçoit un fils. Le divin se manifeste dans l'humain. De la même manière, Dieu vient habiter le cœur de celui qui s'ouvre à lui par la foi. À leur tour, les mages font l'expérience exceptionnelle d'être guidés par une étoile, puis sont prévenus en songe contre Hérode.

Encore une fois, c'est par l'intervention des anges que les bergers sont avertis de la naissance du Sauveur. Joseph, lui aussi, est averti de façon surnaturelle du danger qui pèse sur l'enfant. Autant d'événements merveilleux qui entrent dans la vie ordinaire d'êtres de chair et de sang. Chacun obéit, car ouvert à la foi et à la grâce de Dieu.

En effet, Dieu n'agit pas sans notre accord ; il ne nous demande pas de subir mais de participer, d'agir avec lui. À nous de lui faire confiance !

L'histoire des mages nous montre que le Seigneur se révèle à ceux qui le cherchent et désirent entrer en relation avec Lui. Il est la Lumière qui illumine le monde entier, d'où que l'on vienne. Il est l'unique sauveur de l'humanité.

Les présents qu'ils apportent ont aussi un



ALAIN PINOGES / CIRC

« Les présents qu'ils apportent ont aussi un sens. L'or pour la royauté, la myrrhe pour son humanité et l'encens pour la divinité. »

sens. L'or pour la royauté, la myrrhe pour son humanité et l'encens pour la divinité. Le Seigneur s'adresse à tous sans exception, mages ou simples bergers, et ne favorise personne par rapport aux autres. Son amour, son pardon, son secours sont pour tous. C'est cela la miséricorde. Dieu nous a offert le plus précieux des cadeaux, son propre fils ; un cadeau qui nous permet d'être sauvés. À notre tour de donner ce que nous avons de plus précieux : notre existence même. Au Christ d'abord et à ceux qui nous côtoient.

Le Christ est la vraie lumière qui éclaire nos existences ; contrairement aux lumières qui illuminent nos villes lors des fêtes de fin d'année, elle brille pour toujours en chacun de nous. À nous de la rendre visible et de la communiquer tout particulièrement en cette période difficile mais aussi durant toute l'année. Noël est par excellence le temps de la joie de Dieu. Cette joie qu'il veut transmettre à chacun de ses disciples pour qu'à leur tour ils soient sujets de joie pour leur entourage.

M.M.S. rénovation
 Peinture • Carrelage • Isolation
 Menuiserie intérieur/extérieur
 Volets roulants • Portails
 Parquets • Sols • PVC
 12340 BOZOULS
 06 86 43 16 24

Intermarché DRIVE
 contact
 BOZOULS
 rte de Rodez
 05 65 44 94 09
 lundi au vendredi 8h30-12h30 et 14h45-19h30
 samedi 8h30-19h30 non stop dimanche 9h-12h

GRATIO matériaux
 matériaux de construction
 www.gratio-materiaux.fr
 Négociant matériaux
 Fabricant de produits en béton
 627 route de Rodez - 12340 BOZOULS
 Tél. 05 65 44 92 64 - 06 83 84 11 94
 andre.gratio@wanadoo.fr

GARAGE Pierre COSTES
 DÉPANNAGE 24h/24
 CARROSSERIE RAPIDE
 RENAULT AGENT
 Route de Rodez 12340 BOZOULS
 05 65 44 90 45 - 06 08 01 30 46
 garage.costes@wanadoo.fr

Maison d'Accueil Les Caselles
 05 65 51 09 00
 6, rue Jean Lacan 12340 BOZOULS
 caselles@gcsms-palaios.fr

Yoann Solignac
 CARRELAGES CHAPES FAIENCES
 DALLAGES TERRASSES
 ISOLATION PLÂTRERIE
 Neuf et rénovation
 ZA de LIOUJAS
 12740 Lioujas La Loubière
 Tél. 05 65 67 27 74
 Port. 06 70 32 98 83
 Mail. yoann.solignac@sfr.fr

6 - en images



Première communion à Bozouls.



Confirmation des jeunes des paroisses Saint-Bernard-d'Olt et Notre-Dame-des-Causses.



Retraite à Malet avec les parents et les enfants de la première communion.



Départ d'une équipe de l'hospitalité Aveyronnaise pour le pèlé diocésain à Lourdes.



Baptême d'Étienne.



Sortie des 4^e et 3^e à Barriac.



CABROLIER

**ELECTRICITE
GENERALE**

Chauffage électrique
Dépannage
Climatisation
Pompes
à chaleur



06 89 90 01 29
05 65 44 91 38

GILLORGUES • 12340 BOZOULS

PUECH BOISSONS
BOZOULS

Vins, bières, et autres boissons...
Tireuses à bières, remorques
frigorifiques...

Pour vous aider dans vos manifestations
(bals, fêtes de village, mariages...)

Tél : 06 26 41 29 35

4, rue Marc-André Fabre
12340 BOZOULS

sarl GARAGE VIGUIER

et FILS

STATION
SERVICE
CITROËN TOTAL TOTAL

12340 Bozouls
05 65 44 94 16

Portique lavage
anti-rayure KARCHER
L'énergie est notre avenir, économisons-la !



S.A.S. LATIEULE
FRERES



GILLORGUES - 12340 BOZOULS
TEL. : 05 65 44 93 91
FAX : 05 65 44 92 11
latieule-freres@wanadoo.fr

NÉGOCE BESTIAUX • EXPORTATION

Artisans, commerçants, entrepreneurs... faites-vous connaître, contactez-nous au 05 62 74 78 26 !

Le synode

Tous appelés

Le 24 mai 2015, Mgr François Fonlupt invitait les chrétiens du diocèse de Rodez et de Vabres à entrer en synode.

Le synode est une consultation de tout le peuple de Dieu. Les personnes de tous âges, de toutes conditions, actives dans l'Église ou plus éloignées sont concernées et appelées à participer. Aucune compétence n'est nécessaire, il suffit de venir simplement avec ce que l'on est.

Cette consultation se fait en travaillant en équipe à partir d'un « carnet de marche » autour de huit rencontres thématiques.

Le 26 août 2015, 101 équipes sont constituées et ce sont déjà 743 personnes qui ont décidé de réfléchir ensemble, de faire le point, non seulement sur la vie de l'Église locale mais aussi de l'élargir à l'Église universelle.

Nous vous faisons partager la réflexion de Julie, 19 ans et de Justine, 21 ans, de notre paroisse sur l'Église d'aujourd'hui lors de la journée d'ouverture du synode à Ceignac.

« Nous sommes venues avec nos parents (qui vous ont traînées? question de la rédaction!.. rires...) On s'est dit que ça allait être sympa. On a fait la marche, on a pique-niqué. Nos parents font partie de la paroisse, ils sont impliqués. Mais nous, on n'a pas trop de relation avec l'Église. On va à la messe trois ou quatre fois par an. On est dans l'Église de par nos parents depuis qu'on est toutes petites. On n'a pas trop de temps à y consacrer ou pas trop l'envie! On ne pratique pas, mais ce n'est pas



Lancement du synode à Rodez.

pour autant qu'on n'a pas de vie spirituelle; on est liées à l'Église, elle fait partie de nous. Les jeunes ont plutôt leur place dans ce qui est autour de l'Église, les mouvements comme les scouts... et tout ça! C'est plus vivant que l'Église en elle-même! C'est comme les rassemblements de jeunes style JMU: ça c'est des trucs forts pour eux! C'est comme ça qu'ils vivent leur foi. Aller à la messe tous les dimanches, c'est rabat-joie! »

Qu'est-ce qu'une équipe synodale ?

Participer à une équipe synodale, c'est se rencontrer, s'écouter, se poser des questions, cheminer, faire des propositions pour notre Église. Pratiquant ou non, l'Évangile et l'avenir de l'Église m'intéressent.

Je peux inviter des personnes de mon quartier, de mon village, de mon réseau personnel ou professionnel à faire équipe.

La proposition de notre évêque est ouverte à tous.

> Vous pouvez aussi prendre contact avec le prêtre de votre paroisse qui pourra vous indiquer les équipes en place : presbytère de Bozouls : 05 65 44 92 62.

Philippe CARRIÈRE
06 08 07 01 74
1, av. de l'Hôpital 12000 RODEZ
05 65 78 33 44 Fax 05 65 78 09 94
carr.const@wanadoo.fr

AUSTRUY Francis
SANTITAIRE CLIMATISATION
CHAUFFAGE ENERGIES RENOUVELABLES
Chemin de Badet - BOZOULS
05 65 48 86 58 - 06 09 39 38 65
www.austruyfrancis.fr

CLOVIS LOCATION
LOGICAVIC
LOCATION DE CAMIONS ET D'UTILITAIRES
la force d'un réseau
12850 ONET LE CHÂTEAU 05.65.67.27.70

**AVEYRON
POMPES FUNEBRES ROUX
Henri SPINELLI
& Lionel DIAZ**

**Obsèques - Marbrerie
Contrat Obsèques
Articles Funéraires et Fleurs**

- 1, av de l'Hôpital Bourran RODEZ
Tél : 05 65 75 64 88
- 16, av Arsène Ratier BOZOULS
Tél : 05 65 44 91 64
- Place Cailhol MARCILLAC-VALLON
Tél : 05 65 63 06 10

8 - infos pratiques

Vœux

Noël arrive et il est permis de rêver

Tous les hommes de la terre réunis autour d'une table sur laquelle est posée une immense bûche de Noël (pas en chocolat) composée d'ingrédients surprenants : une dose de tolérance, une de bienveillance, une de solidarité, une de joie, une de paix, une d'espérance le tout saupoudré d'une grande nuée d'amour. Chacun ajoutera le petit plus qui la rendra unique : la foi, l'écoute, la fraternité ou tout autre chose qui nous semblera important. Il ne reste plus qu'à partager tout cela pour être vraiment dans l'esprit de Noël ! Que la joie de Noël vive en vos cœurs pas seulement le 25 décembre, jour de la nativité, mais qu'elle vous accompagne tout au long de l'année 2016. Toute l'équipe de *Vent du Causse* vous souhaite un Joyeux Noël et une bonne année.

Jubilé de la miséricorde

Le pape François annonce un jubilé de la Miséricorde.

Du 8 décembre 2015 au 20 novembre 2016, l'Église catholique célébrera une année sainte extraordinaire.

Ce jubilé de la Miséricorde débutera par l'ouverture de la Porte sainte à la basilique Saint-Pierre de Rome, à l'occasion de la fête de l'Immaculée Conception le 8 décembre 2015 et se terminera par la solennité du Christ Roi, le 20 novembre 2016.

« Combien je désire que les lieux où l'Église se manifeste, ainsi que nos paroisses et, spécialement, nos communautés, deviennent des îles de miséricorde au milieu de la mer de l'indifférence ! »

Nos joies et peines

NAISSANCES

- le 12 septembre, **Gaëlle**, fille de Laure Olivier et Hugues Lambert
- le 14 septembre, **Louane**, fille de Emmanuelle Pras et Nicolas Quintard
- le 25 septembre, **Adélie**, fille de Christine Puech et Guillaume Viala
- le 4 octobre, **Léna**, fille de Sabine et Maxime Malnati
- le 14 octobre, **Léon**, fils de Marie Cenraud et Nicolas Mouysset
- le 24 octobre, **Maëlie**, fille de Charline Jarry et Sébastien Calmels aux Escabrins
- le 4 novembre, **Liz**, fille de Julie Thomas et Cédric Cornez
- le 7 novembre, **Naily**, fille d'Aurélié Sourabille et Abdillah Attoumi
- le 12 novembre, **Kyara**, fille de Singrid Guibbal et Christian Bousquet

BAPTÊME

- le 6 septembre, **Flavio Braley**
- le 6 septembre, **Robin Lemouzy**
- le 20 septembre, **Perrine Jeantet**
- le 20 septembre, **Julia Fournier**
- le 11 octobre, **Etienne Castele**

MARIAGE

- le 12 septembre, **Thibault Menatory** et **Claire Delmas** de Bancalis

- le 19 septembre, **Damien Viguié** et **Magali Batut** de Bozouls
- le 26 septembre, **Patrick Combret** et **Sylvie Calo** de La Divinie
- le 24 octobre, **Sébastien Cussac** et **Stéphanie Delabrusse**

FUNÉRAILLES

- le 19 septembre, **Mathieu Laur** de Gabriac à 31 ans
- le 26 septembre, **Nathalie Rieucou** de Crespiac à 92 ans
- le 1^{er} octobre, **Joseph Benel** de Gabriac à 86 ans
- le 6 octobre, **Denise Lopez** de Bozouls à 88 ans
- le 7 octobre, **Angéline Vernhes** née Naujac de Barriac à 104 ans
- le 12 octobre, **Maurice Bessières** de Ledenac à 71 ans
- le 27 octobre, **Jean Plas** de Gabriac à 81 ans
- le 31 octobre, **Anna-Louise Imbert** née Viguié à 82 ans
- le 10 novembre, **Noémie Gimalac** née Miquel de Bozouls à 92 ans
- le 21 novembre, **Adrienne Gayrard** née Blasi à Bozouls
- le 24 novembre, **Raymond Soulié** de Gabriac

HORAIRE DES MESSES

MESSES DE NOËL

Judi 24 décembre: 18 h à Bezoules

Judi 24 décembre: 21 h veillée de Noël à Bozouls

Vendredi 25 décembre: 10h30 messe de Noël à Gabriac

CÉLÉBRATION PÉNITENTIELLE

Judi 17 décembre: 20h30 à Bozouls

Le père Aurélien se tient à votre disposition pour toute confession individuelle sur rendez-vous. Appelez le presbytère de Bozouls au 05 65 44 92 62

AGENDA

11 décembre: concert de l'école Saint-François

13 décembre: quine de la paroisse à 14 heures à la salle des fêtes de Bozouls

19 décembre: 14h30-19 h : préparation des JMJ de Cracovie (20 juillet au 1^{er} août) à Saint-Pierre-de-Rodez avec les jeunes et le père Évêque

20 décembre: Concert de Frédéric Camacho (violoniste): à 17 h à Bozouls et le **26 décembre** à 17 h à Bezoules

21 au 28 février: pèlerinage des jeunes à Taizé.

Tout jeune intéressé doit téléphoner au père Aurélien au presbytère de Bozouls 